

Mi Mamá



Yo quisiera que mi mamá,
a quién los militares secuestraron,
que esté aquí.

Mi abuela, mi papá,
dices que a muerto

pero yo creo que algún día volverá,
y conocerá a mis primitos

y verá que grande que estoy

que conozca al bebé que está esperando mi tía.

Mamá, quiero que vengas para estar conmigo,

y ver que los militares soltaron a papá!

Carina

MI MAMA

Yo quisiera que mi mamá,
a quién los militares secuestraron,
que esté aquí.
Mi abuela, mi papá,
dicen que ha muerto
pero yo creo que algún día volverá,
y conocerá a mis primitos
y verá que grande que estoy,
que conozca el bebé que está esperando mi tía.
¡Mamá, quiero que vengas para estar conmigo,
y ver que los militares soltaron a Papá!

CARINA

(8 años, 1983)

NO QUIERO ODIAR A LOS MILITARES

Yo no odio a los militares
porque se que su conciencia les pesará,
les hará recordar a los padres que mataron
y a los niños que huérfanos dejaron.
Por eso, tengo que conformarme
pensando que no han matado a mi mamá,
ni a toda la gente que dicen que han matado,
sino prefiero pensar
que todos están en otro lado,
lejos de acá,
pero sanos y a salvo.

CARINA

(9 años, sep. 1984)

